
Conseil d’Ecole du 14 janvier 2021 

Effectifs pour la rentrée 2020 :  
10 PS + 7 MS + 9 GS = 26 élèves (Coralie Rabdeau)  
8 CP + 8 CE2 = 16 élèves (Maïté Girault et Cyndi Sanchez)  
14 CE1 + 8 CM1 = 22 élèves (Pascal Jacques et  Cyndi Sanchez) 
( 7 CE2 + 15 CM2 = 22 élèves (Valérie Rodot)  
TOTAL : 86 élèves  
 
Vous retrouverez Chloé Grodet ATSEM temps plein et Joëlle Creuzard (présente de 
13h30 à 14h45 avec les GS)  
Cette année encore, l’école bénéficie de l’intervention du RASED avec Mme 
Servant(enseignante spécialisée) et Mme Léouffre (psychologue scolaire).  
 
Nouvelle équipe de parents délégués cette année élue avec  61% de participation aux 
élections qui ont eut lieu le 9 octobre dernier.  
 
Règlement intérieur : des changements ont eu lieu notamment la mise en place d’un 
protocole sanitaire ainsi que l’annulation de goûter d’anniversaire proposé à l’école.  
 
Sécurité et Hygiène : PPMS (Plan Particulier de Mise en Sureté).  
Mise à jour fin septembre concernant les points de rassemblement des élèves lors des 
différentes alertes (incendie, intrusion, confinement (en cas de grand vent)). Le 9 
octobre a eu lieu une alerte incendie. A ce jour, les exercices d’intrusion n’ont pas eu 
lieu car c’est contraire aux règles du protocole sanitaire actuel.   
Pour une raison de sécurité, la grille de la cour est fermée à clé lorsque les enfants sont 
en classe. Depuis le mois de novembre, aucune personne extérieure ne peut rentrer 
dans l’enceinte de l’école suite à la vigilance attentat.  
Afin d’éviter tout attroupement à l’heure d’ouverture le matin, les enfants de la 
garderie arrivent 5mn avant.  
 
Projet d’école : identique depuis 2017, il rassemble les points suivants : développer et 
améliorer la compréhension de texte, résolution de problèmes, agir pour mieux vivre 
ensemble, la laïcité. La progression des élèves est une priorité.  
 
Vie de l’école : APC (Activités Pédagogiques Complémentaires) : en place depuis le 28 
septembre les lundis et jeudis de 16h30 à 17h15. La priorité étant pour les enfants en 
difficulté en mathématiques et français. Cependant, les APC de la période 2 ont été 
annulées et ont reprit en période 3. Vérifiez et relevez bien les dates de présence de 

vos enfants à ses activités afin d’optimiser leur organisation et d’éviter les soucis 
rencontrés l’année dernière et en début d’année.  
 
Fresque : elle est toujours alimentée par les élèves sauf lorsque le temps n’est pas 
favorable. 

Journée de la laïcité : elle a eu lieu le 1er décembre, le thème « liberté » a été travaillé 
en lien avec le décès de Samuel Paty. La charte de la laïcité a également été travaillée. 
Le rendu de ce travail a été mis sur le site de l’école. 

Journal de l’Ecole : le projet est reconduit cette année, il est visible sur le site de 
l’école avec un code d’accès (qui vous a été transmis) pour voir les articles avec 
photos. Vous trouverez aussi sur le site le compte rendu du Conseil d’école qui ne sera 
plus distribué au format papier.  

MATHADOR : dispositif mis en place par des partenaires de l’éducation nationale 
utilisé cette année de nouveau  à l’école. Directement sur le site internet où bien sous 
forme d’application, Mathador est un jeu de calcul mental et de calcul réfléchi destiné 
aux élèves du CE1 au CM2. Elle sera utilisée à l’école, mais les enfants auront la 
possibilité d’y accéder de chez eux via un compte virtuel avec identifiant et mot de 
passe personnel. Cette application est propre à l’enfant, il faut éviter que les frères, 
sœurs, parents répondent à sa place, pour un meilleur suivi de l’élève. Une durée 
limitée à 20mn par cession est conseillée et suffisante.  

Piscine : cette année seulement la classe des CE1/CM1 en a bénéficié. Les mardis 
matins du 10 novembre au 8 décembre inclus, à la piscine Municipale de Sens. Les 
élèves ont été répartis en 3 groupes selon leur niveau et ont été accompagnés par 
Valérie Rodot et 2 Maîtres nageurs. Ils ont gardé le même groupe et le même 
accompagnant durant toutes les séances. Il est rappelé que lors de ses séances, les 
enfants n’apprennent pas à nager. Les enfants ayant peur de l’eau ou étant très 
hésitants ne seront en aucun cas forcés à réaliser les ateliers.  

Photographe : cette année il n’y a pas eu la possibilité de faire la photo fratrie avec les 
enfants non scolarisés dans l’établissement suite au protocole sanitaire. Il pourrait être 
envisagé de changer de photographe pour l’année prochaine. 

Cross : il n’a pas eu lieu sur novembre, il sera sûrement reporté en fin d’année si les 
conditions sanitaires le permettent. 

Commémoration du 11 novembre : habituellement  en lien avec la mairie, elle n’a pas 
pu avoir lieu cette année en raison du protocole sanitaire renforcé. 



Spectacle de Noël : il n’a pas eu lieu cette année. Cependant, la Mairie a offert à tous 
les enfants des chocolats et un livre. 

Théâtre : du 08 janvier au 5 février, Cécile Nicod intervient à l’école pour initier les 
élèves au théâtre. Les groupes de PS/MS/GS sont mélangés ainsi que la classe des 
CE2/CM2 de Valérie Rodot. Cependant les autres classes travaillent par niveau 
(CP/CE1/CE2/CM1).  

De la PS au CE1, les élèves travaillent une initiation au théâtre. Du CE2 au CM2 les 
élèves  vont écrire quelques scénettes qu’ils mettront ensuite en scène. 

Sortie Scolaire: une sortie était prévue en début 2021 au cirque COCICO cependant 
toutes les sorties sont annulées pour le moment.  

Projet à venir : le Carnaval suivant les directives sanitaires.  

Cette année le thème de l’école reste inchangé à celui de l’année dernière soit « les 
genres littéraires »  

Bilan coopérative scolaire : à la rentrée : +10895€ - 213€ (OCCE+Assurance) + 620€ 
(cotisations coop) - 369€ (achat jeux de cour) + 395€ (achat/revente photos). À ce jour 
sur le compte de la coop : ~10319€. Reste à comptabiliser : diverses fournitures. Les 
jeux de cour qui ont été achetés ne peuvent malheureusement pas être utilisés pour le 
moment car le matériel ne doit pas circuler entre les différentes classes. Un roulement 
sera réfléchi pour que chacun puisse y accéder. 

Bilan Matériel : Des poubelles fermées ont été demandées pour les classes de 
maternelle et de CE1/CM1.  
Il y a également un problème dans la classe des CP/CE2, un dôme au niveau du 
carrelage est survenu le lundi 11 janvier 2020. 
 
Le 14 janvier, les élèves ont pu écrire un petit mot ou faire un dessin pour mettre sur 
l’arbre à messages en l’honneur de Marie-Jo. Les parents peuvent également y 
participer. 
 
N’hésitez pas à nous communiquer vos questions afin de les soumettre au prochain 
conseil qui aura lieu le Vendredi 26 Mars 2020  

Les délégués de parents d’élèves. 

Laetitia BOURGEADE FAVEREAU (maman de Louis en CP) 
Léa MILLAT (maman de Thymëo en PS) 

Audrey SZCZESNY (maman de Aynaé en PS) 
Sonia THIRION (maman de Lola en CM1) 
Virginie GAUBERT MAINVIS (maman de Lisa en CM1 ) 
Maria DA SILVA GOMES (maman de Marie en CM1) 
Coralie BEAUDOIN (maman de Côme en MS et de Clément en CP) 


